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Beitrag von „Thanandon“ vom 7. Juli 2006 um 11:11

Danke für die Info.
Da wird wieder Geld fliessen....

Zitat von Mean-Andi

Soeben gelesen :

'Microsoft' ab 2008 Hersteller der einheitlichen Elektronik
von Christian Nimmervoll05. Juli 2006 - 15:52 Uhr
(F1Total.com) - Die FIA hat nach der heutigen Sitzung des World Councils in Paris
bekannt gegeben, dass das amerikanische Softwareunternehmen 'Microsoft' den
Zuschlag für die Herstellung einer einheitlichen Formel-1-Elektronik für alle Teams von
2008 bis 2010 bekommen hat.

In der Ausschreibung vom 22. Februar hatte es geheißen, dass das System einen V8-
Motor, ein Sechs- oder Siebenganggetriebe, ein hydraulisches Differenzial, ein Modul
zur Energierückgewinnung und die Schnittstellen zwischen Soft- und Hardware steuern
können muss. Außerdem sind eine Lenkradelektronik für die vielen Knöpfe und
Anzeigen, umfangreiche Datenaufzeichnungstools, verschiedenste Sensoren und eine
einheitliche Telemetrie notwendig.

Das wird bestimmt lustig in der Formel 1 
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